

*Ce qui me rend heureuse, c'est de m'endormir tous les soirs dans les bras de mon mari que j'ai épousé le 10 mai 2003, après 2 ans de pur bonheur. Ce qui me rend heureuse, c'est de me réveiller à tes côtés et de me dire que chaque jour qui passe, je t'aime davantage. Ce qui me rend heureuse, c'est que malgré la perte de notre enfant, tu continue à m'aimer et tu m'as assuré qu'un jour nous aurons le nôtre, le fruit de notre amour. Alors mon petit coeur, je voulais tout simplement te dire que
je t'Aime*